



La Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica recibió a los cinco alumnos becados por la Fundación Carolina para estudiar en el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) durante el curso 2008/2009. Los becados son Raúl Arce Calderón (Colombia), licenciado en Relaciones Internacionales; Carlos Campos Valverde (Ecuador), ingeniero agrícola; Claudia Ochoa Cruz (México), licenciada en Economía; Vanesa Roldán Molina (Colombia), licenciada en Finanzas y Negocios Internacionales; y Daniela Urcuyo Higuera (Nicaragua), licenciada en Administración de Empresas.

El programa de becas de la Fundación Carolina promueve la ampliación de estudios de licenciados y postgraduados procedentes de países latinoamericanos, fomentando las relaciones culturales y la cooperación internacional entre España y los países de la Comunidad Iberoamericana de Naciones.

Para la presente edición del MICID, la Fundación Carolina recibió 1.236 solicitudes de candidatos, un 31% más respecto a la convocatoria de 2007/2008. De esta forma, el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo se sitúa en primera posición entre los programas de cooperación ofertados por universidades españolas a través de la Fundación Carolina.